
 
 
 
 
 

 

GEIST-voll LEBEN 
Ich kann mitfühlen – nicht nur mit mir selbst. Das will uns Jesus im Gleichnis vom Gericht sagen.  

Ich kann im anderen ihn sehen. 
Mehr ist nicht nötig für ein mitfühlendes Leben. Mitfühlen ist ein Zeichen der Nähe Gottes.  

Niemand muss sich fürchten, der die Not der anderen kennt.  
Jeder darf dann hoffen, dass Gott ihn still umarmt, wenn das Gericht beginnt 


